



岐阜北週報

5月

□題 字	波多野 光裕	□会 長	波多野 光裕	
□例 会	毎週水曜	□副会長	長野 鉄司	2011-2012
□会 場	岐阜都ホテル	□幹 事	松野 秀計	No.1444
		会報委員長	西垣 康紀	12.4.29 発行

前回の記録

第 1443 例会 4/25(水)
クラブアッセンブリー (6)
地区大会報告

担当：会長エレクト・次期幹事

本日の予定

第 1444 例会 5/9(水)
卓話 (12)
「発展ロゴ」ネットワーク
プラン大塚道夫

100 万 \$
担当：小泉

次回の予定

第 1445 例会 5/16(水)
卓話 (13) 「国体対策」
岐阜北警察署長 田中峯雄様
100 万 \$

担当：河村

会長挨拶 【波多野 光裕 会長】

22日の日曜日に地区協議会が開催されました。これにつきましては、クラブアッセンブリーで報告がなされます。手続要覧をみますと、地区協議会の説明の1つ前にクラブ協議会というのがありました。1つ下には国際協議会というのがありました。

2012年の国際協議会は1月に開催されたということですが、この本会議で新年度のRIテーマが、RI会長エレクトから発表されました。このRI会長エレクト、つまり2012-13年度のRI会長は、日本から3人目で30年ぶりに就任された第2770地区・八潮RCの田中作次氏ということです。

日本で最初にRI会長に就任された方は、1966-67年度で東京RCの東ヶ崎潔氏でした。今から46年程前のことです。2人目は、1982-83年度に大分・中津RCの向笠廣次氏です。そして、30年後に田中作次氏がRI会長に就任されました。

2012年国際協議会レポートによると、田中RI会長エレクトは、会員増強について「ロータリーが大きければ大きいほど、強くなることは確かです。しかし、会員数だけを目標とすべきではありません。会員数を増やすためだけに新会員を入れても、ロータリーは強くなりません。ただ入会できる人ではなく、ロータリアンとなれる人を入会させてはじめて、ロータリーは強くなれるのです。私達が勧誘を行うのは、入会者のためでもあるのです。私達は皆、ロー

会長挨拶 続き

タリーから恩恵を受け、ロータリーを愛しています。入会を通じて、自分と同じ幸せを人々にも味わってもらいたいと思っています。ロータリアンになるよう誰かに声をかけるときには、このことを思い出してください」と仰っています。

出席報告 (敬称略)

会員数：31名
出席数：26/31
出席率：83.87%
欠席者：5名 (出席免除 3名 93.55%)

ニコニコBOX (敬称略)

川崎賢二：地区協議会に参加しました。参加された皆様お疲れさまでした。
岡田 忍：久しぶりに楽しいゴルフができました。ありがとうございました。
小泉宣昭：地区協議会お疲れさまでした。

委員会報告事項（敬称略）

○I. G. M 報告 岡田 忍

社会奉仕の積極参加について検討しました。資金援助をする活動は維持されているが、体を使って奉仕する活動が少なくなっている。奉仕活動は良い意見はたくさん出るが、実際の参加者が少ない。今後、全体で参加できる事業を考えていくべきであるとの結論となった。

○副幹事 原尾 勝

次年度の委員会基本方針、予算の提出期限が本日になっています。例会終了後に提出をお願いします。

幹事報告事項（敬称略）

○幹事 松野 秀計

週報の次回例会の担当が違っておりました。手帳の通り、小泉会員の担当です。宜しくお願いします。

2013-2014ガバナーノミニーは桑名西R.C.加賀修会員が選任されました。

訃報のご連絡。パストガバナー 中川良三会員がお亡くなりになりました。下呂R.C.より5月12日（土）11:00から水明館にてお別れ会を行うとのご連絡がありました。

5月23日のバズ例会の出欠案内を回覧しております、ご記入ください。

地区大会報告（敬称略）

○谷田育子

先日の地区協議会に13人の会員が雨の中、ご参加頂けました。お疲れ様でした。本日は参加報告をして頂きますので、宜しくお願いします。



○辻 博

初めて参加しました。1170名程の参加で大変盛況でした。田中R.I会長エレクトの講演をビデオで見ました。その後分科会で会員基盤増強維持部門に参加し、4つのクラブの発表を聞き、新入会ですので、ロータリーの事がまだわからないながらも、少しは理解できた気がしました。

地区大会報告 続き（敬称略）



○川崎 賢二

会員基盤増強維持部門に参加した感想をお話します。ターゲットを絞って、みんなで囲んで、「入会します」と言えば楽になる状態を作る。正に、私の入会の際と同じシナリオでして、今思うとそういうシステムだったのだと分かりました。私も同様に、新入会員を増やしたいと思います。また、オープン例会を年1回開催している事例や趣味を生かした事例の発表がありました。高山では今年度、若い人を中心に10人程入会したそうです。新入会員勧誘に努力しますので、皆様のご協力をお願いします。

○波多野 光裕

参加して印象的なことが3点お話しします。今度ガバナー月信などに広告を載せることを検討していること。公式訪問の合同例会とIMが2日に分けて行われることになったこと。今回の地区協議会の分科会が例年の分科会の区分とは異なる区分で行われたことです。（詳細は冊子をご参照ください）雨の中大変でしたが、意義のある大会であったと思います。

○前田 吉彦

奉仕プロジェクト（国際・新世代）部門分科会では、国際奉仕の活動報告がありました。名張中央RCは1999年にベトナムの原野に学校をつくり、数10人の生徒から始まりましたが、昨年、その学校が、国費で立て替えることになったので取り壊すことの承諾とそのセレモニーの招待があったそうです。800人の生徒数になり3階建ての立派な校舎が建つそうです。

○森本 時夫

ロータリー財団部門分科会に参加しました。財団の委員会は沢山あります。その構成を変えるとの説明がありました。各委員会は寄付金を集める。どのように使うかに大別されます。例えば、ロータリーカードは岐阜北ロータリーは2名です。保有率90%以上のRCもある中、今後考えていく必要があります。ポリオプラスの寄付について努力必要があります。財団基金はグローバル補助金と地区補助金があり、当クラブは奨学金以外は経験がないので、何か補助金を使う事業の提案して頂きたいと思います。

地区大会報告続き (敬称略)



○原尾 勝

戦略計画部門分科会に参加しました。大震災の義捐金が被災者の下に届かない、挙句の果てに奨学金になってしまったことに様々な意見がありました。会計マニュアルについても様々な議論があり沢山の時間を要しました。結果戦略計画の教育部門の時間がほとんどなくなってしまいました。

○谷田 育子

戦略計画部門分科会に参加しました。その際、戦略については時間は5分ほどしかありませんでした。その際、ロータリーの3つの側面を伝えてほしいとの依頼がありました。1、綱領のロータリー、2、ボランティアのロータリー、3、ロータリーの目的は拡大である。時間がありませんので、配布された資料についての詳細は次回までにボックスに配布させて頂きます。良くご覧になって頂きたいと思えます。



次回例会のご案内

第1445例会 5/16(水)

卓話(13)「国体対策」

岐阜北警察署長 田中峯雄様

100万\$

担当: 河村

会報・広報 4月担当 前田 吉彦